
Angesichts eines jeden Willens Gottes, sei 

er schmerzlich, freudig oder unscheinbar, 

können wir wiederholen, so wie es uns 

Jesus im „Vater Unser“ gelehrt hat: 

 „Dein Wille geschehe“. 
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Auch uns will Gott unsere wahre 
Identität kennenlernen lassen. Er 
will uns das enthüllen, was Er für 
uns gedacht hat und Er scheint zu 

uns zu sagen: 
„Willst du, dass 

ich aus deinem 

Leben ein 

Meisterwerk 

mache? Dann 

folge dem Weg, 

den ich dir 

aufzeige“.  

„Zu Hause, in der Schule und mit den Freunden versuche ich das Evangelium zu leben. 
Der Ort, wo ich die meisten Kontraste vorfinde, ist der Bereich der Schule. Die 
Klassenkameraden betrachten das christliche Leben nicht als Bezugspunkt und oft 
finden sie eine Gelegenheit, um mich zu verspotten. Das Schlimmste ist, dass auch ich 
mich von falschen Entscheidungen beeinflussen lasse wie z. B. jemanden nicht 
anzunehmen oder mich lustig zu machen. Ich verstehe, dass das falsch ist. Mein Glück 
ist es, dass ich die Gelegenheit habe, mit anderen Jugendlichen zu sprechen, die wie 
ich versuchen, das Wort des Lebens zu leben. Das gibt mir die Kraft, neu zu beginnen 
und ich erfahre dabei eine große Freude.  

So leben wir 


